



FARÁNDULA

Un atrevido vestido rojo de Blanca Blanco causó controversia en la entrega de los Globos de Oro

Casi todas las estrellas que asistieron a los Globos de Oro se vistieron de negro para protestar contra el abuso y el acoso sexual en Hollywood, por lo que un vestido rojo se notó mucho en la alfombra. La actriz Blanca Blanco abandonó el código del vestido negro por uno rojo con enormes aberturas en la falda y la parte superior que la llevó a ser criticada en redes sociales. La protesta del domingo en

negro fue promovida por la recientemente creada *Time's Up*. La iniciativa está conformada por cientos de mujeres en la industria de los espectáculos, incluyendo Meryl Streep y Oprah Winfrey, quienes se unieron para abogar por la igualdad de género entre las filas de ejecutivos. Tras la ceremonia la actriz californiana tuiteó: "El asunto es más grande que el color de mi vestido".



¿LO TRAE EN LA SANGRE!

La hija de la supermodelo Cindy Crawford

Kaia Gerber, llegó a la portada de la revista *Vogue* Francia con apenas 16 años. El parecido entre ambas es increíble y sin lugar a dudas Kaia heredó el talento.



YOUTUBE TOMA MEDIDAS

YouTube se refirió al video que subió Paul Logan la semana pasada en la que graba a un cadáver en el bosque de los suicidios en Japón. YouTube prometió que ese video no se volverá a ver en su página nunca más.